

Ressort: Entertainment

Wolfgang Petry konnte mit Groupies nicht viel anfangen

Berlin, 29.11.2018, 01:00 Uhr

GDN - Schlagersänger Wolfgang Petry konnte mit Groupies und verlockenden Angeboten auch zu seinen erfolgreichsten Zeiten nicht viel anfangen. "Ich habe nie Musik gemacht, um Frauen kennenzulernen. Da gibt es ja ganz andere Beispiele, die nur deshalb auf der Bühne stehen", sagte Petry den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Donnerstagsausgaben).

Für ihn habe stets die Musik im Vordergrund gestanden. "Auch wenn wir natürlich mächtig gefeiert haben und eine Menge Spaß hatten", so der Schlagersänger. Petry ist seit 1972 mit seiner Frau verheiratet, das Paar hat einen erwachsenen Sohn. Die Unterstützung durch seine Frau habe seine Karriere erst möglich gemacht, so Petry. "Wäre Rosie in all den Jahren nicht an meiner Seite gewesen, hätte es mich so auch nicht gegeben."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116098/wolfgang-petry-konnte-mit-groupies-nicht-viel-anfangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619